
 

久米川（１２３４５）＆ 恩多（ＡＢＣＤＥ）コート

７月 １（日） ７（土） ８（日） 1４（土） 1５（日） 1６（月） 2１（土） 2２（日） ２８（土） ２９（日）

7-9 BCE ABCE ABC ABCE - ACE ABCE CDE - -

8-9 123 - 123 - 123 - - 123 - 23

9-11 123 235 1234 1234 1234 1235 1234 1234 1234 235

11-13 1235 245 1235 1234 34 1234 125 1234 135 1345

13-15 1235 1234 1234 1245 1234 2345 1234 1234 1245 1245

15-17 1235 1235 1234 1245 1234 1234 1234 1234 125 1245

19-21 - ABC ABC - - ABC - ABC

コート情報

＜高校練習会＞　７月１日（日）西高9:00~13:00 
1面は技術部主催球出し練習会 

＜水曜ナイター＞　廃止となりました 
すいてて涼しい土曜ナイターやってます　

＜スクール＞第二期を実施中です。　第二期は6月～8月です。

（５）松木広報部長 
　なし 
（６）谷古宇会計部長 
　５月の予算の執行に問題ありませんでした。５月は団体加盟
費を支出しています。 
（７）永倉コート取り部長 
　各クラブ間の人数に差がある為、2019年度は「さくら」と
「ひまわり」のコート取り人員を1名減することを検討したい　　
と思います。 
（８）事務局 
　・６月２日（土）太田杯監督会議実施しました。 
　・６月２４日（日）新入会員説明会を実施しました。 
　・土曜ナイターの利用マニュアルを作成したので恩多コート　　　 
　に設置いたします。 
（９）各クラブ報告 
＜チームひまわり・大竹副会長＞ 
　5月19日（土）　ナイター練習会実施12名参加ありました。　　 
＜さくら・阿部会長＞ 
　・特にありません。 
＜ＯＳＡ・濱野会長＞ 
　・６月２日（土）サンピア越生で日帰り合宿実施26名参加
（外部参加者も含め）ありました。 
　・ナイター練習会６月３０日　17:00~19:00 
＜ふじ・藤江会長＞ 
　・特にありません。 
（10）全体討議事項 
・クラブ再編成の検討について 
　引き続き慎重に議論を進めていくことで全員合意しました。 
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　「ガット」に関するお問い合わせは、広報部長　松木義三（さくら）まで 
６月号の編集：木脇幸洋（ＯＳＡ）、濱野豊子（ＯＳＡ）、藤岡順子（ふじ）、
松原純夫（さくら）、永倉誠（チームひまわり）
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（１）川路会長 
　①市民テ４５周年記念誌発行の件 
過去5年間にフォーカスした内容を中心に7月中に構成を　　 
考え、9月を目途に内容をまとめ11月に製本の予定です。 
製本は市民テメンバー有志の手作りで行いたいと思います。
特に女性の皆さんご協力をお願いいたします。 
45周年記念誌の発行費用は約22万円で、コート整備特別
会計費から捻出する予定です。 

　②久米川コート整備の件 
６月1日（金）に5番コートに塩カリ散布開始、引き続き毎
週金曜日に整備作業を実施しますので、皆様の協力をお願
いいたします。 

（２）小武海副会長 
　協議会会則の前文について、作成当時から全く見直しされて
いないことを踏まえ、時代背景を鑑みて一部加筆修正するこ
とを提案します。また、以前より取り組んでいる新規会員増
の取り組みに際し、会則が障害となるような事項が有れば、
一部改訂することも視野に慎重に議論し検討して行きたいと
思います。 

（３）小桧山副会長 
　なし 
（４）小林技術部長 
　７月１日の西高コート使用について 
　時間：9:00～13:00 1面は技術部の球出し講習会として使用。
当日久米川コートのスクールは中止します。スクール生およ
びスクール生以外も自由に参加していただいて結構です。 

※土曜ナイター始まりました。4月～11月、毎週土曜日の19時～21時。 
通常のコートと同様、市民テ会員は、どなたでも参加できます。



・会員増のための方策について 
　引き続き丁寧にに議論を進めていくこととなりました。 
・太田杯の参加について 
今年は市民テ有志でチームを結成しての参加が多くなってき
ている。来年以降市民テとしてどうしていくか、検討して行
く必要があるのでは。市民テ有志チームの結成によって、各
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クラブ員のクラブへの帰属意識が薄れ太田杯への参加が減って
いるのではないか。実際今年は全４クラブの参加チーム数が減っ
てきている。今後とも市民テ全体として何ができるのか、議論
を進めて行きたいと思います。 

＜７月の運営委員会＞ 
７月８日(日)　9時30分～11時30分スポーツセンタークラブ室　 
運営委員会は開放されています。ご自由に参加ください

　　　　クラブ紹介①　ふじクラブ・OSA

　OSA日帰り充実合宿報告ー６月２日サンピア越生

「ふじクラブ」藤江直行 
ふじクラブは青葉町、富士見町、野口町、諏訪町の４町で構
成されています。 
２０１８年の会員数は青葉町１９名（内ジュニア２名）、富
士見町１５名、野口町１９名（内ジュニア２名）、諏訪町５
名、休部会員８名の総勢６６名の市民テ４クラブ中で最大？
の勢力です。 
主な活動は４~１１月のナイター練習会、大田杯（団体戦）へ
の参加、そして８月の夏合宿（1泊2日の楽しいイベント）、
１２月の忘年会、1月の新年会それと通常の久米川コートでの
練習会です。　ふじクラブとして多くの会員が久米川コート、
恩多コートに来ていただき他クラブの方とともに楽しいテニ
スが出来るといいなと思っています。

「OSA」　濱野高秋♪～
恩多町「O」栄町「S」のオールスター「A」によって構成され
たクラブです。2018年の会員数は53名(女性18名、男性26名、
ジュニア3、休部6名)です。 
ナイター練習会、日帰り合宿、BBQとクラブ独自の活動を通 
して、メンバーの交流を大切にしています。 
練習会や大会では、レベルの違いを超えてみんなが楽しめる 
ことを心掛けていますので終わった後の充実感も生まれ、そ 
の後の飲み会も盛り上がっています。日常的にも、コートで会 
えば声を掛け合い、会話も弾んでいます。 
また、運営委員会や技術部の活動に積極的にかかわっています。
これからも、お互いのレベルアップとつながりを大切にしたク
ラブを創造していきたいと思っています。

梅雨入り前の６月２日（土）。今年で３年目になる生越
ニューサンピアＯＳＡの日帰り合宿、天気は快晴。１週間前
には雨模様だったが、参加メンバーの合宿を望む熱い気持ち
が天気まで変えさせてしまったようです。８時、狭山市駅集
合。ホテルの送迎バスを待つ駅前で、缶を開ける音が合宿開
始の号砲となりました。バスの中はご想像通りの状況で、１
時間弱で目的地へ到着。参加者は市民テとＯＳＡの友人で総
勢24名。９時半から乱打を開始して、10時から恒例の小桧
山スクールがスタート。足踏みしながら、毎回軸足を変えて
のラリー。シングルス２組で別々にクロスラリーしながら、
１組がミスすると瞬時にダブルスに早変わりする機敏さを養
う練習。サーブ指導では、サーブトスは体の中心から外へ。

試打ラケットが10数本も用意されてあっという間に２時間のス
クールが終了しました。  
 昼食は、女性にも人気のある豪華な松華堂のランチ。おいし

い料理に舌堤を打ちながら、喉には言わずもがなの、ビール、
ワイン。居座りたい昼食を１時間で切り上げ、午後は試合中心
のメニュー。午前中の指導を心掛け、いざ試合へ。市民テ以外
の方とも緊張感あるも楽しい試合ができました。午後の３時間
もあっという間に過ぎ、今年のテニス合宿も終了です。と思っ
たら、バスの中でも引き続き延長戦が・・。 
買出し、備品の運搬、テニス場の設営などメンバー全員で役

割を担って、楽しいたのしい合宿ができました。みなさんあり
がとうございました。　（山田　智靖）


